

Pour toi Delta

Mon petit rescapé

Le 19 avril 2021, lorsque j'exerce mes premiers pas en patrouille, police secours. En compagnie de mes coéquipiers, nous sommes tombés sur 3 petits chatons en très mauvais état. Nous avons décidé immédiatement de les sortir du lieu désastreux où ils se trouvaient. Durant le trajet vers chez le vétérinaire, j'ai essayé de garder en vie l'un des petits chatons qui était dans un état très critique. Le vétérinaire a dû malheureusement prendre la décision de le piquer. Il n'en restait plus que deux, très faibles. De la chaleur et de la nourriture et ça allait mieux.

Les deux petits chatons ont été placés en famille d'accueil afin d'être soignés, ils avaient le coryza. Après plusieurs semaines, ils sont enfin adoptables. Il n'était pas possible pour moi de laisser les petits bébés dans les bras d'une autre famille, alors aujourd'hui j'ai adopté DELTA, qui fait l'honneur de notre patrouille.

Delta est bien heureux, il est avec une femelle de 1 an. Ils jouent beaucoup ensemble, se font plein de câlins et de bisous »

Adeline

